

# *Reportan señales de fortalecimiento del mercado azucarero*

---



La Habana, 16 julio (RHC) Los precios del azúcar crudo en Nueva York cerraron con ganancias de 15 puntos la semana, durante la cual reportaron señales de fortalecimiento del mercado, comentó hoy Cubazúcar sobre la evolución de las operaciones bursátiles.

El contrato de ese producto para entrega en octubre, el de más próximo vencimiento y tomado como referencia, terminó el lapso comprendido del 9 al 14 de julio situado en 14,30 centavos de dólar la libra, luego de oscilar entre los 13,21 y 14,39 centavos por unidad.

De acuerdo con Cubazúcar, empresa del Ministerio del Comercio Exterior y de Inversión Extranjera, la cotización del azúcar sin refinar comenzó la semana con una caída de sus precios de 59 puntos, con la que quebró provisionalmente la tendencia al alza que traía de la anterior.

Sin embargo, más adelante rompió esa orientación y registró sucesivas ganancias que le permitieron despedir el período en terreno positivo.

Mientras, en el mercado de Londres el producto en forma de refino o blanco cerró en 418,00 dólares la tonelada métrica (TM), con 0,10 dólares de pérdidas

Fuentes de la industria brasileña indicaron que la molienda de caña en el centro-sur de Brasil en la segunda mitad de junio totalizó los 47,55 millones de TM de esa materia prima, un 1,42 por ciento menos que en igual período del año anterior.

Por otra parte, México dio a conocer que hasta el 8 de julio produjo dos millones 273 mil TM, cifra inferior a las reportadas en la etapa precedente.

Autoridades de Kenya comunicaron que las importaciones de azúcar en los primeros cuatro meses de 2017 aumentaron un 36 por ciento frente a similar período de 2016, cuando el gobierno emitió más licencias para ayudar a enfrentar el déficit debido a la baja oferta local.

(PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/135672-reportan-senales-de-fortalecimiento-del-mercado-azucarero>



**Radio Habana Cuba**